
Access Free Ahli K3 Umum

Thank you utterly much for downloading **Ahli K3 Umum**. Maybe you have knowledge that, people have see numerous times for their favorite books gone this Ahli K3 Umum, but stop happening in harmful downloads.

Rather than enjoying a good ebook following a mug of coffee in the afternoon, then again they juggled in the same way as some harmful virus inside their computer. **Ahli K3 Umum** is comprehensible in our digital library an online permission to it is set as public so you can download it instantly. Our digital library saves in multipart countries, allowing you to get the most less latency epoch to download any of our books following this one. Merely said, the Ahli K3 Umum is universally compatible considering any devices to read.

KEY=AHLI - KENDRICK LISA

MANAJEMEN K3 KONSTRUKSI

Yayasan Kita Menulis Buku ini diharapkan dapat bermanfaat bagi akademisi dan terkhusus para pelaku-pelaku yang berkecimpung di Dunia Konstruksi dalam menerapkan sistem Manajemen K3. Penerapan K3 Konstruksi merupakan suatu upaya mencegah terjadinya kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja pada pekerja konstruksi Pembahasan dalam buku ini meliputi: Bab 1 Pengetahuan Dasar K3 Bab 2 Manajemen dan Siklus K3 Bab 3 Manajemen Pelatihan Bab 4 Higiene Perusahaan dan Proyek Bab 5 Manajemen Lingkungan Bab 6 K3 Pekerjaan Konstruksi Bab 7 K3 Pemakaian Tangga dan Perancah Bab 8 K3 Pesawat Angkat dan Angkut Bab 9 K3 Peralatan Konstruksi Bab 10 K3 Kesiagaan dan Sistem Tanggap Darurat Bab 11 K3 Sistem Pemadam Kebakaran Bab 12 K3 Inspeksi K3

KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA: MANAJEMEN DAN IMPLEMENTASI K3 DI TEMPAT KERJA

Sibuku Buku ini berisi tentang konsep K3, identifikasi potensi bahaya dan resiko, Sistem Manajemen K3 beserta auditnya serta P2K3 dan pelatihan terkait K3. Buku ini diperuntukan bagi masyarakat umum, maupun perusahaan, personal yang ingin memahami pembelajaran tentang K3.

INDONESIAN ASSOCIATIONS & NGOS

KESEHATAN MASYARAKAT DAN KESEHATAN LINGKUNGAN

Media Sains Indonesia Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Kesehatan Masyarakat dan Kesehatan Lingkungan. Sistematika buku Kesehatan Masyarakat dan Kesehatan Lingkungan ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

TEKNOLOGI PENGOLAHAN KARET ALAM (NATURAL RUBBER)

umsu press Buku ini menyimpan banyak kajian stratgeis dan langkah-langkah praksis dalam pengelolaan karet alam. Mulai dari pemahaman tentang lateks kebun/ lateks alam, proses pengelolaan lateks pekat, upaya pencapaian produk berkualitas, pengelolaan dan pengelolahan karet low grade, serta pengetahun tentang pengelolaan, pengolahan ribbed smoke sheet (RSS) dan crumb rubber high grade.

PENSIUN PRENEURSHIP - 4 LANGKAH SUKSES DAN BAHAGIA DI USIA PENSIUN PROGRAM PERSIAPAN PENSIUN SUKSES DAN BAHAGIA DALAM 365 HARI

Semesta Ilmu 4 Langkah Sukses dan Bahagia di Usia Pensiun Program Persiapan Pensiun Sukses dan Bahagia dalam 365 hari

BUDAYA KESELAMATAN, KEPEMIMPINAN KESELAMATAN, PELATIHAN KESELAMATAN, IKLIM KESELAMATAN DAN KINERJA

Zifatama Jawara buku ini terdiri dari 8 BAB buku ini berisi tentang prinsip-prinsip keselamatan kerja, pentingnya K3 dan juga fakta-fakta di lapangan berdasarkan hukum undang-undang mengenai keselamatan kerja, buku ini kami rekomendasikan untuk anda karena pada buku ini dijelaskan secara gamblang prosedur-prosedur jika terjadi kecelakaan kerja dan yang lainnya.

PENGELOLAAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) DI RUMAH SAKIT

uwais inspirasi indonesia Untuk mengimplementasi sistem manajemen keselamatan dan kesehatan kerja di rumah sakit maka telah di atur di dalam Undang-Undang No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan khususnya pada pasal 165 :||Pengelola tempat kerja wajib melakukan segala bentuk upaya kesehatan melalui upaya pencegahan, peningkatan, pengobatan dan pemulihan bagi tenaga kerja, dan Peraturan Pemerintah No. 50 tahun 2012 tentang penerapan sistem manajemen keselamatan dan kesehatan kerja

KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA

Yayasan Kita Menulis Keselamatan dan Kesehatan Kerja yang merupakan kepanjangan dari K3 adalah segala kegiatan untuk menjamin dan melindungi keselamatan dan kesehatan tenaga kerja melalui upaya pencegahan kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja (PP 50 Tahun 2012). Buku ini terdiri dari 12 Bab yang menguraikan tentang: Bab 1 Pengertian, Konsep, dan Tujuan K3 Bab 2 Sejarah, Revolusi Industri dan K3, Perundang-Undangan Yang Terkait Dengan K3 Bab 3 Faktor-Faktor Lingkungan Kerja Dan Kaitannya Dengan Keselamatan Kesehatan Kerja Bab 4 Program-Program Kesehatan Dan Keselamatan Kerja Bab 5 Teknologi Dan Alat-Alat K3 Bab 6 Tipe-Tipe Kecelakaan Kerja Bab 7 Dampak dan Kerugian Akibat Kecelakaan Kerja Bab 8 Penyebab, Akibat, Pencegahan, Dan Penanggulangan Kecelakaan Kerja Bab 9 Penyebab Stres Akibat Kerja, Manajemen Stres, dan Perbaikan Kinerja Bab 10 Pengertian, Penyebab, Pencegahan, dan Penanggulangan Penyakit Akibat Kerja Bab 11 Kasus-Kasus K3 Yang Terjadi Di Perusahaan Bab 12 Evaluasi Sistem Manajemen Kesehatan dan Keselamatan Kerja

TEKNIK KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA

Yayasan Kita Menulis Keselamatan dan kesehatan kerja merupakan suatu pemikiran dan upaya untuk menjamin keutuhan dan kesempurnaan baik jasmani maupun rohani. Dengan keselamatan dan kesehatan kerja maka diharapkan tenaga kerja dapat melakukan pekerjaan dengan aman dan nyaman serta mencapai ketahanan fisik, daya kerja, dan tingkat kesehatan yang tinggi. Tantangan K3 di era industrialisasi dan globalisasi yang berjalan beriringan dewasa ini disamping memberikan kemudahan proses produksi dapat pula menambah jumlah, ragam bahaya di tempat kerja maupun tingkat keseriusan kecelakaan kerja. Buku ini diharapkan dapat mengisi ruang-ruang kosong informasi yang dibutuhkan oleh para penggiat kesehatan dan ketenagakerjaan dalam upaya menciptakan zero accident di perusahaan atau lingkungan kerja. Buku ini membahas bagian-bagian menarik dan penting seperti: Bab 1 Peranan Keselamatan dan Kesehatan Kerja dalam Dunia Industri Bab 2 Dasar Teknik Keselamatan dan Kesehatan Kerja di Dunia Industri Bab 3 Faktor-Faktor Kecelakaan Kerja dan Pencegahannya Bab 4 Undang - Undang dan Organisasi Keselamatan Kerja Bab 5 Higiene Perusahaan dan Kesehatan Kerja Bab 6 Keselamatan Kerja Bidang Kebakaran Bab 7 Keselamatan Kerja Bidang Transportasi dan Lalu Lintas Bab 8 Keselamatan Kerja Bidang Perminyakan, Pertambangan dan Perkebunan Bab 9 Bahan Berbahaya dan Keselamatan Kerja Bab 10 Peralatan Perlindungan Diri Bab 11 Investigasi Kecelakaan Kerja dan Pencegahan Bab 12 Penerapan Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja berdasarkan OHSAS 18001:2007 di Perusahaan Bab 13 Peranan Pemerintah dan Ikatan Profesi Penyuluhan dan Latihan Keselamatan Kerja

KESELAMATAN PASIEN DAN KESELAMATAN KESEHATAN KERJA

Media Sains Indonesia Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait Keselamatan Pasien dan Keselamatan Kesehatan Kerja. Sistematika buku Keselamatan Pasien dan Keselamatan Kesehatan Kerja ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

MANAJEMEN PROYEK KONSTRUKSI DAN TEKNIK PENGENDALIAN PROYEK

Cipta Media Nusantara (CMN) Keberadaan pejalan kaki di jalan memerlukan fasilitas bagi pejalan kaki, salah satunya adalah fasilitas penyeberangan jalan seperti Jembatan Penyeberangan Orang (JPO). JPO dipasang sehingga tidak ada pertemuan sebidang antara arus pejalan kaki dengan arus lalu lintas. Namun demikian, agar pejalan kaki mau untuk menggunakan JPO, selain menjamin keamanan dalam menyeberang juga harus menarik minat para pejalan kaki untuk menggunakan fasilitas tersebut. Pemerintah Kecamatan Widang telah menyediakan JPO bagi pejalan kaki, yang dimaksudkan untuk memudahkan masyarakat setempat melakukan kegiatan penyeberangan jalan dengan aman.

SISTEM MANAJEMEN MUTU INDUSTRI PANGAN EDISI REVISI

PT Penerbit IPB Press Buku ini di susun untuk membantu pemahaman para mahasiswa Ilmu Teknologi dan Pangan, mahasiswa Program Pascasarjana Ilmu Pangan, Magister Profesional Teknologi dan dapat juga dijadikan referensi bagi industri yang bergerak di bidang pangan baik skala kecil, menengah maupun besar dan digunakan untuk perbaikan sistem mutu.

DASAR ILMU KESEHATAN MASYARAKAT

Media Sains Indonesia Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Dasar Ilmu Kesehatan Masyarakat. Sistematika buku Dasar Ilmu Kesehatan Masyarakat di Berbagai Bidang ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 13 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Konsep Dasar Kesehatan Masyarakat, Program-Program

Pelayanan Kesehatan, Konsep Dasar Epidemiologi, Promosi Kesehatan dan Ilmu Perilaku, Kesehatan dan Keselamatan Kerja, Kesehatan Lingkungan, Konsep Dasar Administrasi dan Kebijakan Kesehatan, Gizi Kesehatan Masyarakat, Statistika Kesehatan, Kesehatan Reproduksi/KIA, Sosiologi dan Antropologi Kesehatan, Etika dan Hukum Kesehatan, dan Sistem Informasi Kesehatan.

KESADARAN ADAPTASI IKLIM TERINTEGRASI UNTUK PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (PAUD)

Deepublish Pendampingan pengabdian masyarakat pada topik pengelolaan lingkungan sebaiknya menyentuh level pendidikan anak usia dini (PAUD). Semakin dini pendampingan dilakukan, kesadaran terhadap lingkungan semakin muncul. Buku ini mengajak para pendidik, orangtua dan praktisi pendidikan maupun lingkungan untuk memberikan pendampingan adaptasi perubahan iklim terintegrasi kepada peserta didik PAUD. Integrasi pendampingan dilakukan oleh para ahli lingkungan dari Sekolah Vokasi IPB dengan bahasa dan penyampaian yang mudah dipahami. Yudith Vega Paramitadevi, ST, MSi, ahli kualitas udara, mengajak peserta didik mengenal tumbuhan endemik di Bogor. Menanam, memanen sayur dan mengolah pangan sehat dilakukan oleh Dr Ir Nurul Jannah, MM., ahli pemberdayaan sosial. Ajakan penggunaan bahan alami untuk mewarnai gambar oleh Ivone Wulandari, SSi, MSi, ahli konservasi lingkungan akan menarik minat peserta didik. Beata Ratnawati, ST, MSi, ahli persampahan, mengajarkan upaya memilah dan komposting sampah sederhana. Terakhir, Dimas Ardi Prasetya, ST, MSi, ahli hidrologi lingkungan, mengajak berpikir kritis dengan perhitungan kebutuhan air dan energi serta usaha efisiensi sumber daya tersebut. Kesadaran Adaptasi Iklim Terintegrasi Untuk Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

KEPERAWATAN BENCANA DAN KEGAWATDARURATAN (TEORI DAN PENERAPAN)

Media Sains Indonesia Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait Keperawatan Bencana dan Kegawatdaruratan (Teori dan Penerapan). Sistematis buku Keperawatan Bencana dan Kegawatdaruratan (Teori dan Penerapan) ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

KESEHATAN DAN KESELAMATAN LINGKUNGAN KERJA

EDISI REVISI

UGM PRESS Selain meningkatkan kesejahteraan, industrialisasi juga di harapkan tidak mengganggu kesehatan pekerja pada khususnya dan masyarakat pada umumnya. Bahan baku yang tergolong berbahaya dan beracun (B3) pertama kali selalu memasuki industry sebelum di buang ke lingkungan dan memajani masyarakat serta ekosistem secara umum. Bahan B3 itu bertambah tiap tahunnya dengan ribuan jenis. Uji toksikologi untuk mengetahui dampaknya terhadap kesehatan seringkali hanya sebatas uji jangka pendek atau akut saja sehingga tidak di ketahui efek yang sebernanya dalam jangka yang panjang. Oleh karenanya, penting untuk memantau dan mengendalikan dampak kesehatan dan keselamatan kerja dan lingkungan di industry yang akan terpanjang jangka panjang terhadap zat demikian. Untuk dapat melakukan ini, di perlakukan pengetahuan tentang kesehatan dan keselamatan lingkungan kerja dengan sangat mendasar. Selain itu penyakit yang di sebabkan bahan B3 di industri banyak yang tidak dapat disembuhkan atau ireversibel sehingga proses pencegahannya imenjadi lebih penting. pencegahan seperti ini banyak sekali menghadapi pengetahuan kerecakasaan dengan mengendalikan kontaminasi pada sumbernya di lingkungan kerja secara khusus dan lingkungan secara umum. Selain penyakit di industri, juga banyak terjadi kecelakaan yang menimbulkan cacat bagi tenaga kerja sehinggamenambah kerugian dan mengurangi produktivitas negara. bagi indonesia, saat ini angka kecelakaan di laporkan masih tergolong kelompok pertama tertinggi di dunia (ILO).

ILMU GIZI

Yayasan Kita Menulis Dewasa ini bangsa Indonesia harus menghadapi berbagai macam masalah pokok, salah satunya adalah masalah Gizi. Untuk memahami lebih mendalam mengenai Ilmu Gizi, buku ini sangat direkomendasikan untuk dibaca khususnya bagi dosen, mahasiswa/i, dan praktisi kesehatan baik Dokter, Bidan, maupun masyarakat awam, karena di dalamnya dikupas tuntas tentang seluk beluk Ilmu Gizi, yang kemudian terbagi menjadi beberapa bagian sebagai berikut. Bab 1 Konsep Dasar Ilmu Gizi Bab 2 Struktur dan Fungsi Zat Gizi Bab 3 Zat Gizi dan Analisis Zat Gizi Bab 4 Pengelompokan Makanan Berdasarkan Kandungan Zat Gizinya Bab 5 Metabolisme Zat Gizi Dalam Tubuh Bab 6 Penggunaan Zat Aditif Pada Makanan Bab 7 Dampak Kekurangan Jumlah dan Jenis Zat Gizi Dalam Tubuh Bab 8 Permasalahan Gizi Utama Yang Ada Di Indonesia Bab 9 Menu Sehat Seimbang Bab 10 Sifat Bahan Makanan Yang Saling Komplementer Bab 11 Penilaian dan Perencanaan Konsumsi Pangan Bab 12 Kecukupan dan Kebutuhan Gizi Bab 13 Gizi Masyarakat dan Sosio Budaya Gizi Bab 14 Promosi Makanan Sehat dan Bergizi

PSIKOLOGI KOMUNIKASI

Get Press Ruang Lingkup Kajian Psikologi Komunikasi, Sensasi, Persepsi, dan Memori, Komunikasi Intrapersonal dan Interpersonal: Suatu Tinjauan Literatur, Psikologi Komunikasi Kelompok, Massa Di Media Sosial Dalam Psikologi Komunikasi, Manajemen Konflik Dalam Psikologi Komunikasi dan Psikologi Pesan Linguistik

SURVEILANS KESEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA

Yayasan Kita Menulis Kesehatan kerja merupakan hal yang penting bagi semua orang karena bekerja adalah bagian kehidupan dan orang memerlukan pekerjaan sebagai sumber penghasilan yang diperlukan untuk memenuhi kebutuhan hidup. Namun, sejak lama diketahui bahwa bekerja dapat menimbulkan gangguan kesehatan atau penyakit, dan sebaliknya kesehatan dapat mengganggu pekerjaan. Pekerjaan yang layak yang bersifat manusiawi yang memungkinkan pekerja berada dalam kondisi selamat dan sehat, bebas dari kecelakaan dan penyakit akibat kerja. Kesehatan kerja merupakan bagian dari Keselamatan dan Kesehatan Kerja yang bertujuan agar pekerja selamat, sehat, produktif, dan sejahtera. Untuk mengenal bahaya yang ada di lingkungan tempat kerja, maka dilakukan surveilans kesehatan kerja

PANDUAN LENGKAP HRD & GA

RAS Dunia usaha merupakan sebuah proses saat setiap orang yang berada di dalamnya dituntut untuk belajar dari mulai hal terkecil hingga menjadi profesional. Profesional dalam dunia usaha berarti berani memulai untuk bekerja secara baik dan mematuhi segala ketentuan yang berlaku. Dalam buku ini akan memberikan gambaran kepada masyarakat yang ingin menjadi pengusaha atau bagi manajer yang menjabat sebagai General Affair (GA) untuk mengurus dokumen-dokumen perusahaan dan Human Resources (HR) untuk merencanakan, membangun, dan mengurus operasional kepersonaliaan perusahaan. Salam Penebar Swadaya Grup & RAS

KONSEP VS IMPLEMENTASI (STUDI KASUS MANAJEMEN SDM, PEMASARAN, KEUANGAN DAN OPERASIONAL)

Penerbit Adab Buku ini penulis berkontribusi untuk pembaca di Indonesia khususnya di Bidang Ilmu Manajemen. Buku ini terdiri dari lima bab. Bab pertama membahas tentang pendahuluan. Bab kedua membahas tentang Manajemen SDM yang meliputi Konsep Manajemen SDM dan Studi Kasus Manajemen SDM di PT. Guna Teguh Abadi. Bab ketiga membahas tentang Manajemen Pemasaran yang meliputi Konsep Manajemen Pemasaran dan Studi Kasus Manajemen Pemasaran di Butik Uwais Hijab. Bab keempat membahas tentang Manajemen Keuangan yang meliputi Konsep Manajemen Keuangan dan Studi Kasus Manajemen Keuangan di PT. Pefindo Tahun 2014-2018. Bab kelima tentang Manajemen Operasional yang meliputi Konsep Manajemen Operasional dan Studi Kasus Manajemen Operasional di PT. Krakatau Argo Logistics.

SURVEI KONSUMSI GIZI

Yayasan Kita Menulis Survei konsumsi gizi berdasarkan penilaian tidak langsung status gizi untuk memberikan informasi dasar tentang status asupan gizi individu, keluarga, dan kelompok masyarakat saat ini dan sebelumnya. Dari perspektif ini, informasi tentang kualitas dan kuantitas asupan gizi saat ini dan masa lalu diketahui mencerminkan status gizi masa depan. Konsumsi hari ini akan memengaruhi kesehatan dan status gizi di masa depan. Buku ini juga akan memberikan informasi secara lengkap mengenai: Bab 1 Pendahuluan, Tujuan dan Sasaran Survei Konsumsi Gizi Bab 2 Metode Food Weighing Bab 3 Metode Food Record Bab 4 Metode Food Recall 24 Jam Bab 5 Metode Food Frekwensi Questannaeri Bab 6 Metode Dietary Histori Bab 7 Teknik Pengukuran Konsumsi Gizi Bab 8 Teknik penggunaan Food Model dan Food Picture Bab 9 Teknik Estimasi dan Analisis Hasil Survei Konsumsi Gizi Bab 10 Evaluasi dan Monitoring Hasil Survei Konsumsi Gizi

PROSES PENGOLAHAN LIMBAH

Get Press Karakteristik Limbah Cair, Studi Karakteristik Limbah, Laju Air Limbah, Analisis Dan Reduksi Laju Air Limbah, Sasaran, Metode Dan Implementasi Pengolahan Limbah Cair, Pemilihan Proses, Teknologi Pengolahan Limbah Lanjut, Pemisahan Secara Gravitasi, Pengendapan Secara Kimia, Adsorpsi Dan Sterilisasi

MANAJEMEN LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN (LB3) DI FASILITAS PELAYANAN KESEHATAN/FASYANKES

uwais inspirasi indonesia fasilitas pelayanan kesehatan yang jumlahnya semakin berkembang, sehingga akan berpotensi terjadinya pencemaran terhadap lingkungan hidup atau berpotensi menyebabkan terjadinya infeksi nosokomial (HAIs = Healthcare Associated Infection) jika pengelolaan limbah B3 di fasyankes dalam hal ini yaitu limbah medis padat/infeksius tidak dilakukan pengelolaan sesuai dengan standar regulasi yang berlaku di Indonesia. Standar pengelolaan limbah medis padat/infeksius telah disusun di negara kita diantaranya yaitu Peraturan Pemerintah RI No. 101 tahun 2014 tentang pengelolaan limbah B3, PermenLHK RI No. P.56 Tahun 2015 tentang Tata cara dan Persyaratan Teknis Pengelolaan Limbah B3 dari Fasyankes, Permenkes RI No. 7 tahun 2019 tentang kesehatan lingkungan rumah sakit, Permenkes RI No. 27 tahun 2017 tentang Pedoman pencegahan dan pengendalian infeksi dll, namun demikian peraturan tersebut haruslah di implementasikan dengan baik dan benar, agar dampak negatif yang akan ditimbulkan selama beroperasinya fasyankes dapat diminimalisir.

PENERAPAN MANAJEMEN FASILITAS DAN KESELAMATAN (MFK) DI FASYANKES

uwais inspirasi indonesia Untuk meningkatkan kinerja fasilitas berupa sarana dan prasarana serta keselamatan di rumah sakit, puskesmas dan klinik agar berkualitas, maka dilakukan pengelolaan dalam Manajemen Fasilitas dan Keselamatan (MFK) yang disesuaikan dengan ketentuan peraturan perundangan yang berlaku dan dikaji dengan memperhatikan manajemen risiko fasilitas. Manajemen Fasilitas dan Keselamatan di fasyankes ini mencakup 6 bidang meliputi : keselamatan dan keamanan, bahan berbahaya dan beracun (B3) serta limbahnya, manajemen penanggulangan bencana, sistem proteksi kebakaran, peralatan medis dan sistem penunjang. Dalam buku ini disajikan berbagai contoh penerapan manajemen fasilitas dan keselamatan di fasyankes, serta regulasi yang berkaitan dengan implementasi MFK di fasyankes. Semoga Buku ini berguna bagi Pokja MFK dalam mempersiapkan diri sebelum dilakukan penilaian akreditasi dan bagi pembaca sebagai bahan pembelajaran

TEKNIS PENGELOLAAN KESEHATAN LINGKUNGAN DI RUMAH SAKIT

uwais inspirasi indonesia Buku ini kami susun dengan tujuan sebagai bahan pembelajaran bagi para sanitarian pemula rumah sakit dan media review bagi sanitarian senior yang ada di rumah sakit terkait dengan teknis pengelolaan kesehatan lingkungan di rumah sakit. Mengingat rumah sakit merupakan sarana pelayanan kesehatan, tempat berkumpulnya baik orang sakit maupun orang yang sehat, yang dapat menjadi tempat penularan penyakit serta memungkinkan terjadinya pencemaran lingkungan dan gangguan kesehatan, sehingga diperlukan upaya pengelolaan yang maksimal pada tahap operasional agar rumah sakitnya menjadi aman, selamat dan tidak berdampak pada lingkungan hidup dan masyarakat yang ada di sekitarnya. Standar pengelolaan kesehatan lingkungan rumah sakit telah diterbitkan di negara kita diantaranya yaitu Permenkes RI No. 7 tahun 2019 tentang kesehatan lingkungan rumah sakit, namun demikian dalam pengelolaan kesehatan lingkungan di rumah sakit juga memerlukan peraturan atau petunjuk teknis lain yang telah diterbitkan oleh kementerian terkait diantaranya regulasi yang telah dikeluarkan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia, sehingga regulasi tersebut saling mendukung dalam pengelolaan kesehatan lingkungan di rumah sakit.

EPIDEMIOLOGI K3

Deepublish Bidang ilmu yang mempelajari tentang frekuensi, distribusi, dan determinan suatu penyakit merupakan definisi yang paling umum dalam menggambarkan disiplin ilmu epidemiologi. Perspektif epidemiolog yang lebih menggunakan penalaran deduktif dan induktif secara sistematis, sebelum menarik suatu kesimpulan atas kejadian yang terjadi pada kelompok tertentu khususnya terkait suatu penyakit atau erat hubungannya dengan kesehatan kelompok tertentu, menjadikan ilmu epidemiologi sangat penting dan mutlak di butuhkan. Buku ini disusun berdasarkan sintesis dalam aspek epidemiologi keselamatan dan kesehatan kerja. Banyak hal yang perlu diperhatikan untuk mengkaji terkait ilmu keselamatan dan kesehatan kerja dipandang dari kacamata epidemiologi, mulai dari sejarah epidemiologi keselamatan dan kesehatan kerja hingga dengan kombinasi pencegahan dan pengendalian risiko melalui surveillance dan penilaian risiko serta lain sebagainya sebagai pelengkap dalam buku ini. Epidemiologi K3 ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

THE POWER OF SMKK: SISTEM MANAJEMEN KESELAMATAN KONSTRUKSI BERDASARKAN PERMEN PUPR NO. 21 TAHUN 2019

UNP PRESS Pertama-tama Penulis mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT karena berkat perkenan-Nya lah Penulis mampu menyelesaikan penulisan buku ini. Buku ini berisi materi tentang kebijakan dan implementasi Sistem Manajemen Keselamatan Konstruksi, yang diberi judul "The Power of SMKK: Sistem Manajemen Keselamatan Konstruksi berdasarkan Permen PUPR No. 21 tahun 2019". Materi yang dibahas mencakup antara lain peraturan perundangan terkait keselamatan konstruksi, implementasi SMKK dalam penyelenggaraan jasa konstruksi, dasar-dasar keselamatan konstruksi, komunikasi K3, manajemen risiko, K3 pekerjaan konstruksi serta manajemen lingkungan dan hygiene. Materi yang diberikan mengacu pada Permen PUPR No. 21 tahun 2019 yang baru-baru ini diterbitkan. Penulis mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan yang telah diberikan oleh Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Padang dan Penerbit UNP Press atas kesediannya untuk menerbitkan buku ini. Besar harapan penulis, buku ini dapat berguna dan bermanfaat bagi mahasiswa, akademisi, dan praktisi konstruksi serta semua kalangan yang membutuhkan untuk kemajuan Keselamatan Konstruksi di Indonesia. Kritik dan saran untuk perbaikan materi buku ini akan sangat diharapkan guna memperbaiki kualitas buku ini menjadi lebih baik lagi kedepannya. Terima kasih. Salam Safety!

STRATEGI MENANGANI DAN MEMENANGKAN PERKARA PIDANA DI PERADILAN (PERSPEKTIF ADVOKAT)

DILENGKAPI CONTOH SURAT KUASA PIDANA, EKSEPSI, DAN NOTA PEMBELAAN

Prenada Media Para advokat atau praktisi hukum sudah sepatutnya memiliki keahlian penanganan perkara yang mumpuni sehingga dapat menjadi advokat yang benar-benar berkualitas dan profesional. Guna menunjang kebutuhan tersebut, buku ini menyajikan ilmu-ilmu praktik yang tidak umum diajarkan di Fakultas Hukum. Anda akan mempelajari teknik-teknik menyusun teori kasus atau arah pembelaan untuk persidangan, teknik bertanya kepada saksi atau ahli yang jitu (cross-examination), prinsip dan asas yang wajib dikuasai dalam persidangan pidana, cara membuat dan membaca pleidooi yang meyakinkan, hingga cara menghadapi wartawan. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh-contoh surat kuasa, nota keberatan, dan nota pembelaan. Ilmu praktik tentang strategi penanganan perkara pidana ini akan sangat bermanfaat bagi para mahasiswa yang ingin menjadi advokat, para praktisi hukum, dan terutama bagi rekan-rekan advokat yang telah berkecimpung di dunia hukum. Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia #PrenadaMedia

METODE PENGADAAN JASA KONSTRUKSI DAN PROSES PENAWARAN

Podomoro University Press Metode Pengadaan Jasa Konstruksi dan Proses Penawaran membahas seputar jenis-jenis metode pengadaan, mulai dari metode pengadaan tradisional, metode pengadaan terpisah hingga metode pengadaan terintegrasi. Buku ini juga membahas mengenai dasar hukum tentang metode pengadaan jasa konstruksi yang berlaku di Indonesia serta tata cara melakukan proses penawaran. Buku ini dilengkapi dengan latihan soal untuk menguji pemahaman pembaca terutama mahasiswa terkait dengan materi yang terdapat dalam buku ini. Dengan terbitnya buku ini diharapkan pembaca baik mahasiswa maupun praktisi yang bergerak di industri konstruksi dapat mengetahui tentang dasar-dasar pelaksanaan metode Pengadaan Jasa Konstruksi dan dokumen apa saja yang dibutuhkan dalam proses pengadaan tersebut

BUKU KERJA PEJABAT PEMBUAT KOMITMEN

KUPAS TUNTAS PENGELOLAAN KONTRAK VERSI PERPRES NO. 12 TAHUN 2021 EDISI KETIGA

Prenada Media Buku ini merupakan pegangan wajib dan penulis dedikasikan untuk seluruh Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) di Indonesia baik di lingkungan instansi pemerintah pusat dan daerah, Badan Layanan Umum, BUMN, kecamatan, dan pedesaan, serta PPK pada sektor swasta pun dapat mengadopsi berbagai strategi yang ada pada buku ini. Buku ini merupakan pengembangan dari Buku Kerja Pejabat Pembuat Komitmen Edisi Kedua, karya penulis sendiri dan sudah mendapatkan penyesuaian dari Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2021 dan lebih banyak difokuskan pada pelaksanaan kontrak mulai dari review hasil pemilihan penyedia sampai dengan serah terima pekerjaan dan evaluasi kinerja penyedia. Formulasi dokumen yang diperkenalkan pada buku ini terdiri dari: Formulasi persiapan kontrak (11 set); Formulasi pelaksanaan dan pengendalian kontrak (18 set); dan Formulasi evaluasi kinerja penyedia (4 set). Buku ini terlahir karena minimnya referensi buku yang dikhususkan untuk Pejabat Pembuat Komitmen yang merupakan salah satu pelaku pengadaan yang diatur pada Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 jo. Perpres No. 12 Tahun 2021 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. Menjabat sebagai Pejabat Pembuat Komitmen memiliki risiko pidana dan/atau perdata yang cukup tinggi, sehingga apabila tidak dibekali dengan segala pengetahuan dan strategi dokumentasi yang andal dan akuntabel maka PPK akan begitu mudah terjerumus di ranah pidana. Untuk itulah, buku ini dapat dijadikan referensi kerja atau Buku Kerja yang menjadi pegangan di mana pun PPK berada. Daftar isi buku ini, yaitu: Bab 1 Ketentuan Umum Pelaksanaan Kontrak Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah; Bab 2 Strategi Penyusunan Daftar Isi Dokumen Kontrak; Bab 3 Praktik Penyusunan Dokumen Persiapan Pengadaan (DPP); Bab 4 Kupas Syarat Umum Surat Perintah Kerja Pengadaan Langsung; Bab 5 Kupas SSUK - SSKK Surat Perjanjian Pekerjaan Konstruksi Perorangan; Bab 6 Formulasi Dokumen Pelaksanaan Kontrak Pengadaan Barang/Jasa; dan Bab 7 Formulasi Evaluasi Kinerja Penyedia. Buku ini juga dapat dijadikan referensi ilmu pengetahuan untuk para mahasiswa yang mempelajari hukum maupun ekonomi, karena minimnya referensi buku pengadaan barang/jasa pemerintah yang masuk pada kurikulum di fakultas hukum maupun fakultas ekonomi. Dengan buku ini penulis berharap pengadaan barang/jasa pemerintah dapat dijadikan matakuliah tersendiri dan lepas dari matakuliah yang lain karena pengadaan barang/jasa merupakan "core business" sebuah organisasi apa pun, kesuksesan suatu organisasi sangat tergantung kualitas dan strategi pengadaan barang/jasanya. Pastikan seluruh PPK di organisasi Anda memiliki buku ini sebagai langkah mitigasi risiko pengadaan barang/jasa, dan penulis yakinkan buku ini sangat update dan bermanfaat. Sukses untuk Anda semua! Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia #Kencana

KESEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA RUMAH SAKIT

Get Press Konsep Keselamatan dan Kesehatan Kerja Rumah Sakit, Perencanaan K3RS, Pelaksanaan K3RS, Pemantauan dan Evaluasi Kinerja K3RS, Pelayanan Kesehatan Kerja di Rumah Sakit, Pengelolaan Bahan Kimia Beracun & Berbahaya di Rumah Sakit, Pengelolaan Prasarana Rumah Sakit dari Aspek K3 dan Kesiapsiagaan Menghadapi Kondisi Darurat

PROFIL BISNIS & KARIR MASTER INDONESIA

TEROPONG KIPRAH 100 ORANG PENYANDANG GELAR MASTER

TEKNIK SIPIL (SEBUAH PENGANTAR)

TOHAR MEDIA

PENGENALAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA

Literasi Nusantara Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Tuhan Yang maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, penyusunan buku Keselamatan dan Kesehatan Kerja dapat selesai. Buku ini ditulis dalam rangka memenuhi kebutuhan akan materi dan referensi dari keselamatan dan kesehatan kerja yang saat ini dirasakan sangat diperlukan. Namun demikian, buku ini dapat pula digunakan oleh seluruh program studi untuk mata kuliah keselamatan dan kesehatan kerja, baik sebagai penunjang teori maupun

praktik dalam lingkungan perguruan tinggi. Penulis Buku ini mempersembahkan karya ilmiah buku berjudul “Pengenalan Keselamatan dan Kesehatan Kerja” dalam penerapannya di tempat kerja kepada para pembaca karena terinspirasi oleh beberapa kejadian bahaya dan kecelakaan kerja seperti terjatuh, terjepit, tertimpa material, tergelincir, patah tulang dan lain sebagainya akibat daripada kurangnya pemahaman akan pentingnya fungsi dan kegunaan keselamatan dan kesehatan kerja. Tujuan penulisan karya ilmiah berupa buku Pengenalan Keselamatan dan Kesehatan Kerja ini adalah untuk mempelajari, membahas, mengembangkan dan mengkaji interaksi antara kegiatan pekerja dalam memanfaatkan peralatan K3 ditempat kerja guna memperkecil bahaya dan resiko kecelakaan kerja yang terjadi serta dampaknya terhadap pekerja. Tujuan lain adalah mempelajari peraturan-peraturan tentang keselamatan dan kesehatan kerja. iv Berbagai konsep keselamatan dan kesehatan kerja yang ada dalam buku ini terdiri atas 6 BAB, masing-masing meliputi pengenalan keselamatan dan kesehatan kerja, alat pelindung diri, bahaya keselamatan dan kesehatan kerja, kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja. Penyusunan buku ini tidak terlepas dari berbagai bantuan pihak. Oleh karena itu, itu penulis menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu selama penyusunan buku ini. Akhirnya penulis berharap agar buku ini dapat membantu para pembaca dalam memahami keselamatan dan kesehatan kerja. Terima Kasih.

MANAJEMEN RISIKO PERUSAHAAN

Yayasan Kita Menulis Buku Manajemen Risiko Perusahaan ini merupakan buku yang sangat berguna dan dapat dijadikan referensi bagi pembaca untuk menerapkan manajemen risiko ini pada perusahaan. Saat ini penerapan manajemen risiko sudah merupakan kebutuhan bagi sebuah organisasi/perusahaan agar tetap terus tumbuh berkembang dalam persaingan yang sangat ketat terlebih di era disruption saat ini. Sehingga dengan penerapan manajemen risiko pada perusahaan maka akan dapat membantu proses pengambilan keputusan dan memperbaiki strategi perusahaan serta perencanaan keuangan perusahaan agar efisien dan efektif. Buku ini terdiri dari 9 Bab yaitu: Bab 1 Definisi dan Jenis Risiko Bab 2 Manajemen Risiko Perusahaan Bab 3 Identifikasi Risiko Bab 4 Analisis dan Evaluasi Risiko Bab 5 Penanganan Risiko Bab 6 Tata Kelola Risiko Perusahaan Bab 7 Manajemen Risiko Keselamatan Kerja Bab 8 Tata Kelola Perusahaan Bab 9 Reposisi Peran Audit Internal

COMMUNITY AND FAMILY HEALTH NURSING - 1ST INDONESIAN EDITION

Elsevier (Singapore) Pte Limited Buku keperawatan kesehatan komunitas dan keluarga ini membantu Anda memahami tema-tema utama dan prioritas terkait masalah kesehatan populasi, populasi rentan, prevensi dan promosi kesehatan serta terapi komplementer dalam konteks masyarakat Indonesia. - Buku teks komprehensif berdasarkan kurikulum Ners dan D3 Keperawatan - Bekerjasama dengan para Editor dari IPPKI, AIPNI dan AIPViKI - Studi kasus dan aplikasi proses keperawatan kesehatan komunitas menampilkan cuplikan situasi nyata klien dalam konteks keluarga dan masyarakat Indonesia - Lengkap dengan akses ke soal latihan uji kompetensi di www.ujikomku.com

RISK BASED BEHAVIORAL SAFETY

Gramedia Pustaka Utama Kecelakaan kerja di banyak perusahaan, jujur diakui, banyak kali disebabkan oleh perilaku yang “serampangan” (perilaku tidak aman) atau praktik kerja yang tidak standar. Tetapi, apakah jalan keluarnya cukup dengan mengatasi perilaku yang serampangan? Dengan berkembangnya ilmu perilaku terapan, kajian keselamatan kerja saat ini menggali lebih dalam, bukan sebatas pada perilaku, melainkan apa yang menyebabkan munculnya perilaku tersebut (penggerak perilaku). Buku panduan wajib bagi setiap perusahaan ini mengulas keselamatan kerja dengan pendekatan berbasis risiko yang disebut risk based behavioral safety. Keselamatan kerja dengan itu harus dilihat dari sudut pandang ABC; A sebagai penggerak (activator), B sebagai perilaku (behavior), dan C sebagai dampak yang muncul (consequences). Untuk dapat bersaing di tengah Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA), inilah saat yang tepat bagi setiap perusahaan untuk mulai menerapkan risk based behavioral safety demi mencapai keunggulan operasi yang menentukan keunggulan bisnis.

TEKNIK MENANGGULANGI PENCEMARAN TANAH PERTANIAN DI KOTA DAN DESA

Penerbit LeutikaPrio Indonesia adalah negara dengan julukan Zamrud Khatulistiwa karena keindahan hutan hujan tropis dan kekayaan alamnya. Namun sayangnya, pencemaran lingkungan menyebabkan menurunnya kualitas tanah pertanian. Hal ini merupakan masalah yang terus timbul dari waktu ke waktu seiring dengan riu rendahnya aktivitas di sektor penting tersebut. Sumber pencemaran tanah pertanian terutama berasal dari limbah yang tidak dapat diuraikan oleh mikroba dan bahan kimia sakti nan populer bernama “pestisida”. Adanya tumpukan limbah plastik, styrofoam dan keberadaan air lindi yang berasal dari TPA semakin memperkuat keyakinan kita bahwa limbah padat dan cair yang tidak terdekomposisi oleh mikroba merupakan masalah besar yang mengancam kesejahteraan masyarakat. Itu yang terjadi di kota, bagaimana dengan pencemaran tanah di desa? praktek budidaya tanaman secara konvensional dengan titik berat pada aplikasi pestisida dan berbagai turunannya juga mempunyai andil terjadinya penurunan kualitas tanah pertanian. Pertanyaan yang timbul adalah : apa penyebab tanah tercemar?dari mana sumber polutannya?bagaimana cara mengatasinya? Mau tahu jawabannya?semua informasi penting yang berkaitan dengan pencemaran tanah pertanian di kota dan desa telah dikupas tuntas dalam buku ini. Berbagai topik tersebut dijabarkan dalam bahasa yang mudah dipahami oleh pelajar, mahasiswa dan praktisi yang tertarik untuk meningkatkan pengetahuannya mempelajari masalah pencemaran tanah. Buku ini ditulis untuk memperingati Hari Buku Sedunia yang jatuh setiap tanggal 23 April. Semoga buku ini bermanfaat untuk masyarakat.